
Interrogazione con risposta scritta. 

!
Al Sindaco di Como  

dott. Mario Lucini 

- sede - 

i l sottoscr i tto Alessandro Rapinese, 
consigliere comunale presso codesto comune 

premesso  

che in data 22 luglio 2012 il non an-
cora dirigente Pietro Gilardoni com-
mentava così la presenza di barriere 
Jersey in via per Cernobbio: «Una vergogna. Potevano sistemarlo subito con i soldi dell'as-
sicurazione. Io passo tutti i giorni e vedo i turisti che si mettono in posa con la faccia sba-
lordita. È come se noi andassimo in una città di mare e la trovassimo tutta sottosopra. Non 
si può offrire questa immagine così trasandata. E non è neanche necessario continuare a 
pensare di cose nuove, basta sistemare e trattare bene quelle che si hanno»; 

premesso ancora 

che dal 1 agosto 2013 l’Ing. Pietro Gilardoni viene profumatamente pagato per dirigere il 
settore reti e strade del Comune di Como, settore che ha compiti di programmazione, stu-
dio e progettazione degli interventi di realizzazione e di manutenzione delle strade comu-
nali e dei marciapiedi e da allora in Via per Cernobbio nulla è cambiato; !

chiede 

per quale ragione i parapetti danneggiati sulla passeggiata di Via Per Cernobbio a metà 
mandato del sindaco Lucini siano ancora danneggiati e non siano stati riparati; 

chiede inoltre 

perché il sindaco continui “a pensare a cose nuove (Libeskind, ZTL, etc.) invece 
di sistemare e trattare bene quelle che abbiamo (Tempio Voltiano - Giardini a 
lago, etc.)”. 

!
Alessandro Rapinese  

!
Como, 24.09.2014


